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Die Mitgliederversammlung fand am 12.05.14 in der Aula des G.-F. Händelgymnasiums von 18.30 Uhr bis 
20.00 Uhr statt. 

Tagesordnung: 

1. Wahl des Protokollanten 
2. Tätigkeitsbericht 
3. Finanzbericht 
4. Bericht der Revisionskommission 
5. Diskussion/ Sonstiges 
6. Entlastung des Vorstandes und der Revisionskommission 
7. Wahl des Wahlleiters 
8. Wahl des Vorstandes und der Revisionskommission 
9. Vorstellung des Haushaltsplanes 
10. Abstimmung über den Haushaltsplan 

Anwesende Vorstandsmitglieder:  
Frau Dr. Rosentraeger-Subklew, Frau Pagel, Herr Dr. Lenk, Herr Mehlhase, Herr Petzold, Frau Petzold, Frau 
Hildebrand  
 
Anwesende Mitglieder: 26, siehe Teilnehmerliste Anlage 1 

Frau Pagel begrüßte die Anwesenden als Versammlungsleiterin und stellte die fristgerechte Ladung zur 
Mitgliederversammlung fest. 

Frau Pagel bat um Abstimmung zur Tagesordnung.  

Abstimmung  Alle Anwesenden: ja   0 nein  0 enthalten 

 Somit wurde die Tagesordnung einstimmig angenommen. 

 

Punkt 1: 

Frau Hildebrand stellte sich als Protokollantin zur Verfügung. Die Abstimmung über die Protokollführung ergab: 

Abstimmung  Alle Anwesenden: ja   0 nein  0 enthalten 

 Somit wurde Frau Hildebrand einstimmig zur Protokollantin gewählt. 

 

Punkt 2: 
 
Frau Dr. Rosentraeger-Subklew verlas den Tätigkeitsbericht des Fördervereins für 2013. Die zahlreichen 
Aktivitäten, Unterstützungen bei Probefahrten, Begegnungsreisen, Konzerten, Anschaffungen wie Instrumenten, 
Chorkleidung und Notenständern wurden im Einzelnen aufgeführt. Allen Förderern, Mitgliedern und 
Unterstützern des Fördervereins wurde gedankt. 
(siehe Anlage 2)  
 
Punkt 3: 

Herr Dr. Lenk verlas den Finanzbericht für 2013 und betonte die gute und stabile Finanzlage. Im Jahr 2013 
wurden ca. € 20.000 mehr ausgegeben als eingenommen, so dass der Bestand erfolgreich auf ein akzeptables 
Niveau reduziert werden konnte. (siehe Anlage 3) 

Alle Ausgaben wurden satzungsgerecht und der Finanzordnung entsprechend verwendet. Alle Anträge und 
Abstimmungen wurden in den Protokollen dokumentiert und auf der Homepage veröffentlicht. 
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Punkt 4: 

Am 03.04.14 fand die Prüfung aller Belege des Hauptkontos, des Kautionskontos und des Sonderkontos statt. 
Die Revisionskommission stellte fest, dass alle Überweisungen mit Belegen verbucht wurden. Die Hinterlegung 
der entsprechenden Beschlüsse war ebenfalls gegeben. Es gab keine Beanstandungen durch Frau Hüfler und 
Frau Dr. Tischer. 

Punkt 5:  
 
Frau Hildebrand und Frau Sadowski werden den Vorstand verlassen. Die Mitgliederverwaltung hat Frau 
Hildebrand an Frau Grimm übergeben. Sie wurde entsprechend eingewiesen und mit dem Mitgliederprogramm 
des Fördervereins vertraut gemacht. 
 
Frau Dr. Rosentraeger-Subklew bedankte sich noch einmal für die geleistete Arbeit bei allen aktiven 
Mitgliedern, Unterstützern, Lehrern und hob besonders die gute Zusammenarbeit zwischen den 
Vorstandsmitgliedern und Musiklehrern der Schule hervor. Es folgte eine Dankesrede der Musiklehrer, die sich 
gleichermaßen für die Unterstützung Ihrer Projekte und Aktivitäten des Fördervereins bedankten. 

Punkt 6:  

Es folgte die Abstimmung über die Entlastung des Vorstandes und der Revisionskommission für das Jahr 2013. 

Abstimmung  Alle Anwesenden: ja   0 nein  0 enthalten 

 Somit wurde dem Vorstand und die Revisionskommission einstimmig die 
Entlastung für 2013 erteilt. 

 

Punkt 7: 

Frau Pagel schlug Frau Meike Klee als Wahlleiterin vor. Frau Klee nahm die Wahl an.  

Abstimmung  Alle Anwesenden: ja   0 nein  0 enthalten 

 Somit wurde Frau Klee als Wahlleiterin gewählt. 

 

Punkt 8:  

Wahl des Vorsitzenden / der Vorsitzenden 

Vorschlag: Frau Dr. Alfrun Rosentraeger-Subklew, keine weiteren Vorschläge. 

Abstimmung  Alle Anwesenden: ja   0 nein  0 enthalten 

 Somit wurde Frau Dr. Rosentraeger-Subklew einstimmig als Vorsitzende  
gewählt. 

 

Frau Dr. Alfrun Rosentraeger-Subklew nimmt die Wahl an. 
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Wahl des stellvertretenden Vorsitzenden / der stellvertretenden Vorsitzenden 

Vorschlag: Frau Angela Pagel, keine weiteren Vorschläge. 

Abstimmung  Alle Anwesenden: ja   0 nein  0 enthalten 

 Somit wurde Frau Pagel einstimmig als stellvertretende Vorsitzende  gewählt. 

 

Frau Angela Pagel nimmt die Wahl an. 

Wahl des Schatzmeisters / der Schatzmeisterin 

Vorschlag: Herr Dr. Lenk, keine weiteren Vorschläge. 

Abstimmung  Alle Anwesenden: ja   0 nein  0 enthalten 

 Somit wurde Herr Dr. Lenk einstimmig als Schatzmeister  gewählt. 

 

Herr Dr. Friedrich Lenk nimmt die Wahl an. 

 

Bestimmung des Wahlverfahrens für weitere Vorstandsmitglieder. Es wurde vorgeschlagen im Block 
abzustimmen. 

Abstimmung  Alle Anwesenden: ja   0 nein  0 enthalten 

 Einstimmige Wahl über die Abstimmung weiterer Vorstandsmitglieder erfolgt 
somit im Block. 

 

Vorschläge/ Kandidaturen:  

1. Herr Dieter Mehlhase 

2. Herr Dietrich Petzold 

3. Frau Veronika Petzold 

4. Herr Andreas Fleuter 

5. Frau Dr. Sabine Friedrich 

6. Frau Alex Grimm 

Abstimmung  Alle Anwesenden: ja   0 nein  0 enthalten 

 Einstimmige Wahl der Vorstandsmitglieder. 

 

Die Wahl wurde von allen neuen Vorstandsmitgliedern angenommen. 

Punkt 9:  

Der Schatzmeister stellt den neuen Haushaltsplan vor. Er erläutert die voraussichtlichen Einnahmen und 

Ausgaben vom heutigen Stand aus. Sollten die geplanten Einnahmen und Ausgaben ohne größere Differenzen 
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erfolgen, wird der Förderverein wieder mit einem Erfolg von ca. 20.000 € das kommende Jahr abschließen 

können. (siehe Anlage 4) 

Punkt 10:  

Es gab keine Diskussionen, Ergänzungen, Hinweise oder Wortmeldungen zum Haushaltsplan. Es folgte die 
Abstimmung über den Haushaltsplan: 

Abstimmung  Alle Anwesenden: ja   0 nein  0 enthalten 

 Einstimmige Annahme des Haushaltsplanes 2014. 

 

 

 

R. Hildebrand    A. Pagel 
(Protokoll)    (Versammlungsleitung) 

 

 

 

 


